

VEGANUARY

de tendance à nouveau
mode de consommation
alimentaire

Deliveroo fait une restrospective 2022 !



deliveroo

À L'ORIGINE...

JANVIER 2023

TOUT DROIT VENU DE NOS
COMPATRIOTES ANGLO-SAXONS EN
2014, VEGANUARY ENCOURAGE UNE
ALIMENTATION 100% VÉGÉTALE DURANT
TOUT LE MOIS DE JANVIER... ET PLUS.

Arrivé en France comme effet de mode, de plus en plus de personnes adoptent le véganisme. Pour la 4^e année, Deliveroo dévoile les résultats d'une étude menée en partenariat avec l'Institut Yougov sur la place qu'occupe le véganisme dans les habitudes de consommation des français.

#1

Un phénomène multigénérationnel

Combien sont prêts à l'essayer ?

26%

en 2022 sont prêts à devenir végan pendant un mois

vs



26%

en 2021



18%

en 2020



12%

en 2019

Le véganisme continue de séduire les nouvelles générations !

40%

des 18-24 ans déclarent être tentés de passer le cap du 100% végan pendant un mois.

36%

des 25-34 ans déclarent être tentés de passer le cap du 100% végan pendant un mois.

Les alternatives végétales, une solution durable ?

44%

répondent oui !

53%

ont essayé et approuvé !

Qui sont ceux qui ont déjà testé ?

50%

18-24 ANS

56%

25-34 ANS

46%

35-44 ANS

48%

45-54 ANS

Pourquoi tester ces alternatives ?

54%

Pour savoir si ces alternatives valent le coup d'être acheter, consommer au quotidien

48%

Pour éviter de manger des aliments provenant des animaux

54%

Pour goûter quelque chose nouveau

Qu'en ont pensé ceux qui ont testé les nouvelles alternatives ?

53%

Les produits sont excellents

37%

Visuellement c'est identique

35%

La texture est bizarre

18%

Ce n'est pas bon, le goût n'y est pas

#2

Top 3 des villes ayant le plus commandé végan

1^{er}
Strasbourg

2^e
Annecy

3^e
Aix-en-Provence

Top 3 des villes ayant des restaurants végans

1^{er}
Nantes

2^e
Aix-en-Provence

3^e
Strasbourg

+ 28%

de restaurants végans sur Deliveroo en 2022 vs 2021

#3

Le Véganisme, pourquoi ?

En 2023, des consommateurs plus responsables

51%

pour la protection de la vie animale



41%

pour la protection de l'environnement



47%

pour la protection de la santé



Quels ont été les plats végans les plus commandés sur Deliveroo en 2022 ?

#4

Les restaurants s'adaptent et proposent de plus en plus de plats végans. Deliveroo a recensé pour vous le Top 10 des plats végans !

Le Top 10 des plats végans commandés

- 1 Kebab/durum végan
- 2 Bol/poké bowl végan
- 3 Houmous
- 4 Nuggets végans
- 5 Falafel
- 6 Yaki Udon végan
- 7 Taboulé
- 8 Rouleaux de saison végans
- 9 Soupe végane
- 10 Curry végan

*Étude réalisée par Yougov en décembre 2022 sur un échantillon de 1030 personnes âgées de 18 ans et plus.

PLUS D'INFORMATIONS SUR DEMANDE

À propos de Deliveroo

Deliveroo est un service primé à plusieurs reprises fondé en 2013 par William Shu et Greg Orlowski. Deliveroo collabore avec 80'000 restaurants et 60'000 livreurs afin de proposer la meilleure expérience de livraison de repas au monde. Le service, dont le siège est situé à Londres, dispose de plus de 2500 employés à travers le monde.

Deliveroo est présent dans plus de 500 villes sur 12 marchés : Australie, Belgique, Emirats arabes unis, Espagne, France, Hong Kong, Irlande, Italie, Koweït, Pays-Bas, Royaume-Uni et Singapour.

www.deliveroo.fr



Contacts presse

Mélie Françoise : melodie@pascalevenot.fr / +33 (0)7 50 87 71 06

Elodie Cusse : elodie@pascalevenot.fr / +33 (0)6 78 58 64 86

Eugénie Da Silva : eugenie@pascalevenot.fr / +33 (0)7 50 29 6408